

DIRECTOR NACIONAL DE LA AGENCIA DE REGULACIÓN Y CONTROL HIDROCARBURÍFERO VISITÓ REFINERÍA ESMERALDAS

El Ing. José Luis Cortázar, Director Nacional de la Agencia de Regulación y Control Hidrocarburífero, visitó la Refinería Esmeraldas el día de ayer, a fin constatar el avance de las obras y los trabajos que se están realizando en el proyecto de rehabilitación, a cargo de la empresa coreana SK E&C, plan que se ejecuta dentro de la normativa de las mejores prácticas internacionales en seguridad industrial.

En compañía del Superintendente de Refinería, Ing. Carlos Quinde y del Director Regional de la ARCH, Ing. Eduardo Montaña, el Ing. Cortázar inició el recorrido que incluyó la Unidad FCC, el edificio de Control de Calidad, la Planta de Crudo 2, el nuevo edificio anti explosión y el nuevo sistema de monitoreo de seguridad física entre otros.

“Estoy muy satisfecho en esta visita global y he coordinado con la Dirección Regional para que den todo el apoyo a esta obra titánica que ha significado constantes esfuerzos para la Empresa Pública Petroecuador y el país” fueron las palabras del Ing. Cortázar al finalizar esta visita.

